

# XPRESS

## Digelar di Plazgozz Kafe Makassar, Komunitas Orang Bike Rayakan Anniversary ke-3 Tahun

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.XPRESS.CO.ID](http://MAKASSAR.XPRESS.CO.ID)

Sep 1, 2022 - 21:37



MAKASSAR - Komunitas Orang Bike (KORB) merayakan ulang tahunnya yang ke-3 di Plazgozz Kafe, Jalan Yusuf Dg Ngawing (Yudan), Kota Makassar, Rabu 31 Agustus 2022.

Dies Natalis ke-3 KORB digelar dengan rangkaian acara antara lain doa bersama, hajatan, dan pemotongan tumpeng disertai dengan sesi foto bersama tamu dari 10 perwakilan komunitas sepeda di Makassar.

Ketua KORB Ridwan mengungkapkan, komunitas tersebut sudah terbentuk sejak Juli 2019 dan tahun ini sudah berusia 3 tahun.

"Komunitas kami sudah terbentuk sejak Juli 2019, namun peringatan Dies Natalis 2022 baru dilaksanakan pada Agustus karena kesibukan masing-masing anggota kami," kata Ridwan.

Ridwan juga menyebutkan bahwa jumlah anggota KORB saat ini sekitar 100 orang

"Kegiatan rutin masyarakat kami setiap Kamis pagi adalah "Kamis Meringis". Sisa motornya santai," tambahnya.

Petugas pribadi ini juga mengungkapkan tujuan diadakannya Dies Natalis ke-3 di Plazgozz Kafe Makassar, yaitu untuk mempererat silaturahmi antar anggota.

"Harapan kami di usia 3 tahun ini, sesama anggota KORB semakin solid dan pekerja keras," tutup Ridwan.

Tak lupa, Ridwan juga mengajak warga Makassar yang memiliki minat bersepeda untuk bergabung dalam komunitas KORB.

"Kami menerima anggota dari segala usia. Informasi tentang KORB bisa dilihat di Instagram @korb\_bike," jelasnya.

Sementara itu, fasilitator 3rd Dies KORB di Plazgozz Kafe Makassar menyampaikan harapannya.

"Semoga Plazgozz menjadi tempat yang ramah bagi semua komunitas dan mampu mewadahi semua acara termasuk acara yang berhubungan dengan hobi," ujar salah satu pemilik Plazgozz Kafe, dr. Erwin Syarifuddin.

Pada kesempatan itu dr. Erwin Syarifuddin juga menegaskan komitmen Plazgozz Kafe untuk selalu menyelenggarakan acara milenial di Makassar.

"Plazgozz akan terus melakukan hal-hal yang dapat menjawab keinginan para milenial Makassar dalam bentuk event-event," pungkasnya.